

Rotary

Yachiyo



世界に希望を生み出そう

今回例会行事

担当：会長幹事

次回例会

担当：会長幹事

◆◆◆◆◆第2748例会◆◆◆◆◆

司会 納富修

「我等の生業」「富士山」齊唱

会長挨拶

会長 君塚欣哉



いよいよ梅雨入りかと思われる今日この頃、関東は今日梅雨に入ったそうです。皆さんいかがお過ごしでしょうか。今日は夏至ということで北半球北極圏では白夜となり太陽は沈まずということは、よく聞きますが、札幌の日の出時刻は3時55分、日の入りは7時17分だそうです。八千代市は4時23分の6時58分だそうです。私は朝が遅いのでそんなに早くから明るいのかと驚きました。早起きは三文の徳と言いますが、私の知るロータリーの経営者の方々はことごとく早起きですね。限られた時間に有効活用し効率よく仕事をしているのかと思われます。以前銀行の方と話をしたときに、役職が上に上がれば上がるほど出勤が早いと伺いました。

2023-24年度国際ロータリーテーマ

「世界に希望を生み出そう」

2023-24年度クラブテーマ

「ロータリーで楽しもう」

週報 第2749

2024年6月28日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：年次総括発表

た。そういえば逃亡した日産のカルロスゴーンは仕事がセブンイレブンと言われていたようです。

さて、会長の挨拶もあと僅かとなりました。私はときどきの挨拶の中で自分の家や地域での風習や祭りごとなどを話すことによって、それぞれの行事を再認識し引き続き継続できるものは継続していくかなくてはなあ、と考えて話をしました。そんなときアエラドットの配信記事で鴻上尚史さん（劇作家・演出家）の人生相談に農家に嫁いで20年。代々の伝統を引き継ぎ、行わってきた年中行事に「続ける意味があるのか」と疑問を持つ48歳女性の投書がありました。彼女は毎年、年越しそばからおせち、お雑煮、七草、鏡開き、蔵開き、えびす講、節分、初午と一体何のためにやっているのか、やる必要があるのか自分でもわからなくなってしまっているとの事。自分自身が疑問をもっていて次世代に繋ぐことは難しいように感じますとのこと。これに対し鴻上氏は、伝統は誰かが強引に作ったのではなく理由があって自然に生まれたもの。「伝統を守ろう」ということだけでなく、こういう理由で残した方がいい、という明確な理由があればそれは素敵なお伝統だと思います。そして、皆が伝統を残すことに納得し、伝統の維持に関して皆が積極的に努力することをためらわない場合は残し、一部の人の犠牲と努力にのみ支えられた伝統は長くは続かないと仰いました。そして伝統は変わってもいいというアドバイスを

されました。その通りと思うと同時に地域における文化や伝統というものは時代や環境に合わせて変えていかなくては継続していくしかないのだと感じました。伝統とは革新の連続という言葉を聞きますが、革新でなくとも守るべきものは守りながら変化し続けていくことが必要ではないかと考えます。

さて、ロータリーではどうでしょうか3年に1度行われる規定審議会。最近は定款変更が増えているようですが時代の流れに対応するのもよいのですが、あまりに変更が多いとそれにクラブがついていけずに旧態依然のままのクラブも多いように思われます。比較してはいけませんが、日本国憲法は1947年施行以来一度も改正されておらず、地球規模での変化に対応できないのではないかと私は心配しているところですが、ロータリー一定款のように次々と変えていくのも、如何なものかと思う今日この頃です。

幹事報告

幹事 稲山雅治



・6/28(金)に君塚年度、感謝の集いを東習志野の魚つぐにて開催します。よろしくお願い致します。

地区役員委嘱状手交

青少年交換委員会

委員 久土地 剛会員



委員会報告

S A A 正 S A A 江口 茂勇

皆さまのお手元に、山岡鉄秀氏講演会のチラシを配布いたしました。是非若い方にご参加を頂ければと思いますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

日時：7/13(土) 15:00～17:00

場所：八千代市勝田台文化センター

お祝い

結婚記念日：葉山会員



夫人誕生日：齋藤陽子様・濱野章子様
久土地亜希子様・浅野和子様(正幸)

例会行事 委員会活動報告

幹事 稲山雅治

先週に引き続き、本年度の活動報告をお願い致します。

クラブ管理運営委員会
統括委員長 市原正男

クラブ奉仕委員会、出席委員会、プログラム委員会、親睦活動委員会から構成されています。思った様に統括委員長の活動は出来ませんでした。



クラブ奉仕委員会 委員長 市原正男

ロータリー情報委員会を兼任しており、新入会員のサポートを行いました。1回目の卓話は8/18で、わたくしが「八千代RCのトリセツ」のテーマで行いました。クラブの歴史の概略や、既存会員の紹介をし、君塚会長肝いりの事業でありました炉辺会談の充実に役立てて頂きました。2回目は3/8に杉委員に、若かりし頃の杉会員のお話を聞いて頂きました。

雑誌委員会

委員長 久土地 剛

なかなか出席する事が出来ず、活動もままなりませんでした。

9/15 に自動運転の現状のテーマでわたくしが卓話を行いました。3/29 には、パーソナルトレーナーの渡邊淳一郎様をお招きして、「ビジネスハイクラスはなぜ運動をしているのか」のテーマで皆さんにも体を動かして頂きました。

米山奨学委員会 委員長 飯生高一郎

寄付については強制ではありませんので、特別なお願いはしませんでした。八千代 RC のメジャードナー4名と、またその他の方から合計87万円の寄付を頂きました。皆さまから沢山のご協力を頂き、ありがとうございました。

米山の小冊子が2年に一回配布されますので、是非読んで頂きたいと思います。1回目の卓話は 10/21 に米山奨学生のワンテンズさんに、2回目には3/22 に米山奨学生のヤララトノミンさんに卓話ををお願いしました。4月からはインドのハルシュアニメーシュさんの世話クラブとなっています。

プロジェクト Y 委員会 委員長 杉 昰

関係委員会の皆さんと共に活動致しました。特別支援学級と合同で実施するプロジェクトです。異例である5年連続の補助金利用となり、書状で通知が来て、回答をする事もありました。

そういう経緯で、今年度は地区補助金を利用せず、八千代 RC の費用で実施しました。ユメセンは認知度が高く、富委員長はこれを機に継続して申請する事が出来るシステムに変更しました。

今年度は 11/20 と 22 に村上東小学校の5年生を対象に開催しました。日本サッカー協会支援を受け、八千代市教育委員会と八千代 RC がタッグを組んで続けてきて、11 年目になります。来年度で 22 校全ての学校で開催となる予定で

す。ご協力ありがとうございました。

青少年奉仕委員会 委員長 浅野正幸

7月に、アメリカ、ミシガン州ミッドランドからアレクサンダー・ジェームス・カナール君が1か月間短期留学生として来日しました。8月には金杉旺汰君がミッドランドに短期留学しました。2/2には帰国報告会を行いました。



5/10 には宮野会員に「ロータリー人生を振り返って」のテーマで卓話をして頂きました。当日は時間が短くなった事から、週報へ掲載をして頂きました。

会計 斎藤敏夫



予算執行、および事業活動は無事に終了しました。併せて、適正な運用資金もありますので、安心して運用でけております。2024-25 年度の予算編成についても事前に案が提出されていますので、内容確認し確定する予定です。7/5 の第1 例会終了後には、今年度の決算及び、次年度の予算について監査をする予定です。

八千代 RC ではダイナースクラブのクレジットカードを保有しております。このカードで支払いをすると、ロータリー財団のポイントが付与されます。今年度はクリスマス家族会の支払いに利用しました。今後、親睦旅行等まとまった出費がある場合は積極的にカードの利用をお願い致します。



監査 上代修二

コロナ明けという事もあり、各委員会は素晴らしい活動をして頂きました。監査としては何も言う事はございません。品位を保った素晴らしい

活動をして頂いたと思います。

7/5には監査を行い、今年度の活動が終了となります。コロナの間は活動が思う様に行えず、予算にも余裕があるようですので、安宅年度には大いに活用して頂ければと思います。

八千代 RC は、年齢を問わずに非常にいい関係で運営されていると思います。クラブによってはなかなかうまく関係が築けず、退会する会員がいたりする事もあるようです。わがクラブは本当に良いクラブであると感じています。それも皆さまのおかげと感謝致します。

～ニコニコ BOX～

¥25,000-

☆家内の誕生日祝い有難うございます。孫達のお祝いで盛り上りました。私の誕生日はクリスマスと一緒にです。斎藤敏夫
☆お花が届いていた様です。完全に忘れていました。ありがとうございました。

浅野正幸

☆委員会活動報告よろしくお願ひします。伊藤・花島・菊川・日下部・佐々木・鈴木
上代・遠藤・安宅・君塚・佐久間

☆体調不良で欠席していました。 石渡
☆梅雨入りですね。 風間

☆いよいよ梅雨に入りました。君塚会長、稻山幹事もう少しですね。 渡邊

☆親睦旅行のお土産ありがとうございました。「蔵王レーズンサンド」美味しかったです。 杉

☆7/13 よろしくお願ひ致します。江口

～友愛 BOX～

¥24,000-

☆金婚お祝いありがとうございました。50年、長いようで短いようで。 葉山

☆妻の誕生日に綺麗なお花をありがとうございます。いつも喜んでいます。濱野

☆綺麗なお花ありがとうございました。

久土地

☆活動報告よろしくお願ひします。

近隣クラブ例会日

例会場

火曜日	四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日	八千代中央R.C	ヴィシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日	佐倉中央R.C	ヴィシュトンホテル・ユーカリ 最終オペレート夜間
木曜日	佐倉R.C	佐倉商工会議所
木曜日	習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

■クラブ広報委員会 委員長：飯田明彦 副委員長：菊川秀明

■出席委員長 花島文成※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい

■例会日：金曜日 12:30～13:30

■例会場：ハッソ・ノウイータ（〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F:FAX047-450-0050）

稻山・三井・江頭・池田・山浦・朝戸

☆委員長の皆さま

1年間ご苦労さまでした。中島貞好
☆先週休みでしたので

本日活動報告させて頂きます。市原
☆明日から玉川温泉に行きますので

来週はお休みです。飯生
☆梅雨ですね。

嫌な季節になりました。納富
☆父の日に娘家族に成田でうな重をごち
そうになりました。

胸にしみて美味しかった。佐野

国際ロータリー第 2790 地区

2024-25 年度フェアウェルパーティー

2024年6月 21日

ホテル ザ・マンハッタン

今年度最後の地区行事となり、君塚会
長、稻山幹事、田村地区青少年委員長
が参加しました。



	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
6/21	5 4	5 1	4 5	88.24

6月のロータリーレート 1 ドル ¥ 1 5 7 -